



Fassade

Militärlazarett

Bamberg Landesjustizkasse

Das ehemalige königliche Garnisonslazarett in der Heiliggrabstraße 28 in Bamberg war nach dem Zweiten Weltkrieg zunächst Landwirtschaftsschule und dann Polizeigebäude. Heute befindet sich dort die Landesjustizkasse.

Das 1874 im spätklassizistischen Münchener Stil errichtete Ziegelgebäude mit seinen Bogenfenstern und flachgeneigten, schiefergedeckten Walmdächern wurde in den Jahren 1995 bis 1997 umfangreich umgebaut und saniert. Der Hauptbau nahm ein neues Treppenhaus

auf. Durch die Anhebung des Dachstuhls konnte ein zusätzliches Stockwerk gewonnen werden, von dem man einen herrlichen Blick über die Stadt Bamberg genießen kann. Die Fassade wurde material- und handwerksgerecht restauriert.

Seit 1996 werden in der Landesjustizkasse Bamberg sämtliche Kassengeschäfte der bayerischen Justiz zentral abgewickelt. Im Jahr 2000 waren dies unter anderem ca. 3,5 Mio. Buchungen mit Ein- und Auszahlungen im Wert von rund 1,8 Mrd. Euro.